

PELITA

Usia ke 34, Alumni SMAN 12 Surabaya Lulusan 89 akan Gelar Temu Kangen

Prijo Atmodjo - SURABAYA.PELITA.WEB.ID

Dec 18, 2023 - 23:27



Sakti Djatmiko (batik merah) Alumni 89 saat berkunjung di SMAN 12 Surabaya didampingi Beny, Yahya dan Sukisno.

SURABAYA - Jelang akan dilaksanakan Temu Kangen Alumni SMA Negeri 12 Surabaya khusus lulusan tahun 89 (kelas A1, A2 dan A3) yang direncanakan pada tanggal 14 Januari 2024 dipusatkan Ruang Aula SMAN 12 Surabaya Jalan Sememi Kidul No.1, Sememi, Kec. Benowo, Surabaya, Jawa Timur.

Temu Kangen ini digelar merupakan inisiasi dari teman-teman Alumni SMAN 12 yang tinggal di area Benowo dan sekitarnya. Mereka para Alumni lulusan 89 yang masih bisa bertatap muka langsung, meskipun hanya sekedar ngopi bareng dan makan bareng sering dilakukan.

Sehingga, muncul ide untuk menggelar Temu Kangen khusus lulusan tahun 1989. Berawal dari obrolan santai baik lewat kopi darat maupun grup WhatsApp dipastikan tanggal 14 Januari 2024 mendatang, akan digelar Temu Kangen seluruh lulusan tahun 1989 baik kelas A1 (satu kelas), A2 dan A3 (Masing-masing dua kelas).

Menurut Sakti Djatmiko (A3.1) salah satu panitia Temu Kangen lulusan SMAN 12 Tahun 1989 mengatakan, Momen Temu Kangen dipastikan akan dilaksanakan tanggal 14 Januari 2024, yang akan menjadi kesempatan untuk bertemu kembali teman-teman semasa SMA dulu.

"Saya yakin momen Temu Kangen khusus lulusan 89 ini, akan banyak yang hadir, mengingat animo dan antusias teman-teman yang mengisi daftar hadir pada grup WhatsApp SMANDALLAS'89." ucap Sakti kepada media ini, Senin (18/12/2023)

Lanjut Sakti bahwa terbukti juga dari teman-teman dalam urusan finansial demi sukses dan lancarnya acara Temu Kangen yang tidak segan-segan merogoh koceknya lebih besar dari anggaran yang ditentukan.

"Semoga teman-teman kita yang membantu finansial dengan ikhlas hati mendapatkan balasan yang berlipat ganda dari Allah SWT dan Insya Allah untuk donasi yang terkumpul nanti bila ada kekurangan, ada salah satu teman yang sukses sebagai pengusaha akan menutup semua biaya-biaya gelaran tersebut, "ujarnya.

Sakti menuturkan, bahwa ada sosok teman kita yang bernama Haji Ahyar ini yang sangat senang dan mensupport dengan kegiatan Temu Kangen nanti. Dengan niatan yang baik, menjalin silaturahmi dan mempererat tali persaudaraan sesama Alumni Lulusan 89 bisa terus terjalin terus, tidak terasa masuk di usia 34 tahun.

"Semoga acara Temu Kangen nanti bisa berjalan lancar dan sukses bisa membawa manfaat dan keberkahan bagi seluruh Alumni SMAN 12 Surabaya Lulusan 89," tutup Sakti.